
 Auf NVME umrüsten Sinnvoll?Erledigt

Beitrag von „Basti Wolf“ vom 19. Juli 2021, 19:15

Lohnt sich definitiv nicht. Zum einen, weil die Geschwindigkeiten der 970 auf Grund des
Anschlusses im MacBook nicht voll ausgereizt werden können und zum anderen leidet die
Akkuleistung immens unter dem Upgrade. Dieser Verlust der Akkuleistung steht aber in
keinem Verhältnis zum Mehrgewinn der nvme.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/38687-auf-nvme-umr%C3%BCsten-
sinnvoll/?postID=710239#post710239
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